



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO

EDISI, RABU 07 AGUSTUS 2024



RINGKASAN BERITA HARI INI



PERSIAPAN PELANTIKAN: Kondisi gedung DPRD Sidoarjo di Jalan Sultan Agung kemarin (6/8). Anggota baru DPRD Sidoarjo segera dilantik.

Anggota Baru DPRD Sidoarjo Dilantik pada 21 Agustus

SIDOARJO - Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Sidoarjo hasil Pemilihan Legislatif 2024 rencananya dilantik pada 21 Agustus mendatang. Saat ini teknis pelantikan hingga administrasi pelaksanaan tengah dipersiapkan. Komisiner KPU Sidoarjo Haidar Munjid mengatakan, pihaknya sudah mengintrinsikan kelengkapan administrasi dan nama-nama anggota yang terpilih kepada gubernur Jatim. "Sudah terkirim semuanya," katanya. Laporan harta kekayaan

penyelenggara negara (LHKPN) para calon anggota DPRD sebagai syarat sebelum pelantikan juga sudah lengkap. "Sudah semuanya, sudah lengkap," ujarnya. Dengan begitu, persiapan pelantikan pada 21 Agustus mendatang sejauh ini tidak mengalami kendala dan berjalan sesuai jadwal. Sekretaris DPRD Sidoarjo Hari Sucahyono mengatakan, pihaknya masih mempersiapkan pelantikan untuk 50 anggota baru dewan. "Persiapan masih proses, kami masih berkoordinasi

dengan instansi lain," katanya. Nantinya pelantikan dilaksanakan di ruang paripurna DPRD Sidoarjo. Namun, tidak semua tamu undangan bisa masuk ruang paripurna. Sebab, kapasitas ruangan di lantai 2 itu hanya 200 orang. "Karena bangunannya juga sudah tua. Tapi, kami siapkan tenda dan layar untuk menyaksikan proses pelantikan di depan lobi kantor," jelasnya. Sebelum hari H pelantikan, ada gladi kotor. Tujuannya, proses pelantikan bisa berjalan lancar. (uzi/c7/any)

Pemkab Terima Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN

SIDOARJO - Asisten Administrasi Pemerintahan dan Kesra Pemkab Sidoarjo, M. Ainur Rahman, mewakili Pdt. Bupati Sidoarjo H. Sidoarjo, menerima Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII tahun 2024 Puskidlat Kementerian Kominfo dengan tema Inovasi Digital Pada Tata Kelola Pemerintah Yang Berwawasan Ke Depan yang bertempat di Delta Wicaksana, Selasa (6/8/24).



Pemkab Sidoarjo menerima Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII tahun 2024 Puskidlat Kementerian Kominfo di Delta Wicaksana, Selasa (6/8/24)

Asisten Administrasi Pemerintahan dan Kesra Pemkab Sidoarjo, M. Ainur Rahman dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada para peserta Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII tahun 2024 di Kabupaten Sidoarjo. Dirinya sangat mengapresiasi dan menyambut baik kunjungan kerja tersebut. "Suatu kehormatan bagi Pemerintah Kabupaten Sidoarjo, karena dipilih sebagai lokus visitasi peserta pelatihan Kepemimpinan Nasional Tingkat II Angkatan XVIII. Selain itu, kunjungan ini mempunyai nilai strategis untuk memperkenalkan Kabupaten Sidoarjo," ujar M. Ainur Rahman.

M. Ainur Rahman juga menjelaskan secara singkat tentang Kabupaten Sidoarjo. Kabupaten Sidoarjo sebagai salah satu penyanga Ibu Kota Provinsi Jawa Timur yang memiliki luas wilayah 714,24 KM2. Dengan batas sebelah utara adalah Kota Surabaya dan Kabupaten Gresik. Sebelah selatan adalah Kabupaten Pasuruan, sebelah Timur adalah Selat Madura dan sebelah Barat Kabupaten Mojokerto. Sidoarjo terdiri dari 18

kecamatan yang terbagi dalam 322 Desa dan 31 Kelurahan, yang dihuni kurang lebih 2.002.830 jiwa. Kegiatan Visitasi tersebut mengambil tema inovasi digital pada tata kelola pemerintah yang berwawasan ke depan. Tema tersebut diambil karena pemerintah dituntut untuk lebih adaptif dan inovatif dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. "Teknologi digital bukan hanya alat, tetapi juga pendorong utama dalam transformasi tata kelola pemerintah. "Di Sidoarjo, kami telah melakukan inovasi pelayanan publik dengan memanfaatkan teknologi digital dalam berbagai aspek, untuk meningkatkan partisipasi masyarakat melalui platform digital," katanya. Caranya, dengan melakukan kolaborasi antara Pemerintah Pusat dan berbagai pemangku kepentingan lainnya. "Pengembangan aplikasi

pelayanan publik berbasis online di Sidoarjo yaitu SIPRAJA dan Plavon. Pemanfaatan data untuk pengambilan keputusan, Verifikasi digital berbasis BPJS dan SK Digital," jelas Ainur. Sehingga, selain dapat menjadi wadah bagi peserta dalam menggali informasi pada objek sasaran Visitasi, M. Ainur Rahman berharap pelaksanaan kegiatan ini nantinya terdapat evaluasi atau masukan untuk perbaikan transformasi digital Kabupaten Sidoarjo ke depan.

Hadir pada kesempatan yang sama, Ketua rombongan Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII selaku Pimpinan Puskidlat Kementerian Kominfo Baso Saleh, Pemandu Widaiswara Jonathn Judioanto. Ketua tim penyelenggara bidang manajerial Anissa Nurul Aini Firdaus serta jajaran OPD Kabupaten Sidoarjo yang terkait. ● Lee

Polresta Sidoarjo Gelar Sispamkota

Sidoarjo - HARIAN BANGSA - Jelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Polresta Sidoarjo gelar sejumlah persiapan. Salah satunya simulasi Sispamkota (Sistem Pengamanan Kota).

kepolisian bersama TNI dan stake holder terkait melakukan proses pengamanan gudang logistik KPU, lalu dilanjutkan tahap pengamanan tahap awal pemilihan kepala daerah, penghitungan surat suara sampai terjadi penolakan terkait hasil suara dari salah satu Paslon dan simpatisannya.

Kota yang dilakukan Polresta Sidoarjo ini, guna memastikan kesiapan dan pemahaman personel pengamanan dalam mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, di wilayah Kabupaten Sidoarjo.

Sispamkota diadakan di Parkir Timur GOR Sidoarjo, Selasa (6/8). Dihadiri Wakapolresta Sidoarjo Kombes. Pol Deny Agung Andriana, perwakilan dari jajaran TNI, Pemkab Sidoarjo, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Linmas, Sat Brimob Polda Jatim, Bakesbangpol, Bawaslu, KPU serta sejumlah elemen masyarakat.

Diperagakan pula saat situasi terjadinya kerusuhan, sementara petugas Dalmas Satuan Samapta dan satuan lain dari Polresta Sidoarjo di back up TNI dan Satuan Brimob Polda Jawa Timur, mengupayakan massa yang mulai anarkis dapat dikendalikan hingga bergerak mundur, sampai pagelaran Pilkada 2024 selesai dan situasi kembali kondusif. Kegiatan sistem pengamanan

setiap tahapan Pilkada serentak tahun 2024, guna memastikan tanggung jawab besar untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya proses demokrasi ini. Kepada seluruh anggota yang terlibat dalam pengamanan untuk tetap semangat, menjaga kebersamaan dan profesional dalam menjalankan tugas," jelas Wakapolresta Sidoarjo Kombes Pol Deny Agung Andriana. (cat/rol)

Dalam simulasi pengamanan Pilkada tersebut, menunjukkan saat situasi proses Pilkada berlangsung. Di mana petugas

Polresta Sidoarjo Gelar Simulasi Sispamkota

Sidoarjo, Memorandum Jelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Polresta Sidoarjo menggelar sejumlah persiapan. Salah satunya simulasi Sispamkota (Sistem Pengamanan Kota). Sispamkota diadakan di Parkir Timur GOR Sidoarjo, Selasa (6/8). Dihadiri Wakapolresta Sidoarjo Kombes Pol Deny Agung Andriana, perwakilan dari jajaran TNI, Pemkab Sidoarjo, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Linmas, Sat Brimob Polda Jatim, Bakesbangpol, Bawaslu, KPU serta sejumlah elemen masyarakat. Dalam simulasi pengamanan Pilkada tersebut, menunjukkan saat situasi proses Pilkada berlangsung. Di mana petugas kepolisan bersama TNI dan stake holder terkait melakukan proses pengamanan gudang logistik KPU, lalu dilanjutkan tahap pengamanan tahap awal pemilihan kepala daerah, penghitungan surat suara sampai terjadi penolakan terkait hasil suara dari salah satu Paslon dan simpatisannya. Diperagakan pula saat situasi terjadinya kerusuhan, sementara petugas Dalmas Satuan Samapta dan satuan lain dari Polresta Sidoarjo di back up TNI dan Satuan Brimob Polda Jawa Timur, mengupayakan massa yang mulai anarkis dapat dikendalikan hingga bergerak mundur, sampai pagelaran Pilkada 2024 selesai dan situasi kembali kondusif. Kegiatan sistem pengamanan Kota yang dilakukan Polresta Sidoarjo ini, guna memastikan kesiapan dan pemahaman personel pengamanan dalam mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, di wilayah Kabupaten Sidoarjo. ● Lee



Simulasi Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota) yang digelar Polresta Sidoarjo.

TNI dan Satuan Brimob Polda Jawa Timur, mengupayakan massa yang mulai anarkis dapat dikendalikan hingga bergerak mundur, sampai pagelaran Pilkada 2024 selesai dan situasi kembali kondusif.

Kegiatan sistem pengamanan Kota yang dilakukan Polresta Sidoarjo ini, guna memastikan kesiapan dan pemahaman personel pengamanan dalam mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, di wilayah Kabupaten Sidoarjo.

"Untuk kesiapan dalam pengamanan setiap tahapan Pilkada serentak tahun 2024 kita memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya proses demokrasi ini. Kepada seluruh anggota yang terlibat dalam pengamanan untuk tetap semangat, menjaga kebersamaan dan profesio-

nal dalam menjalankan tugas," jelas Wakapolresta Sidoarjo. Optimisme mewujudkan Kabupaten Sidoarjo yang aman dan kondusif, diharapkan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024 akan berlangsung sukses. Karenanya melalui berbagai persiapan yang telah dilakukan, Polresta Sidoarjo beserta stake holder terkait siap mengawal dan mengamankan seluruh rangkaian kegiatan Pilkada serentak tahun 2024. (fm/jok/day)

Gelar Simulasi Antisipasi Kerusuhan Pilkada

SIDOARJO, SURYA - Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Polresta Sidoarjo mulai menggelar sejumlah persiapan. Salah satunya simulasi Sispamkota (Sistem Pengamanan Kota). Simulasi pengamanan ini digelar di Parkir Timur GOR Sidoarjo, Selasa (6/8). Dihadiri Wakapolresta Sidoarjo Kombes Pol Deny Agung Andriana, perwakilan dari jajaran TNI, Pemkab Sidoarjo, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Linmas, Sat Brimob Polda Jatim, Bakesbangpol, Bawaslu, KPU serta sejumlah elemen masyarakat. Dalam simulasi pengamanan Pilkada tersebut, menunjukkan saat situasi proses Pilkada berlangsung. Di mana petugas kepolisan bersama TNI dan stakeholder terkait melakukan proses pengamanan gudang logistik KPU, lalu dilanjutkan tahap pengamanan tahap awal pemilihan kepala daerah, penghitungan surat suara sampai terjadi penolakan

Polresta Siap Amankan Pilkada Serentak 2024

SIDOARJO - Bertempat di parkir ratisasi massa Berkerumun. Hal ini membuat pandangan mata terbelak ada apa? Terlihat juga petugas kepolisan dan Satpol PP, TNI dan petugas Damkar, serta aparat gabungan dan aparat berpakaian penan. Terlihat seling diseng dan diwarnai guyyuran air dari mobil water cannon milik Polri terlihat menyemprotkan air kerumunan massa Selasa (6/8/24). Eit jangan salah, kejadian tersebut tidak lain diperagakan saat situasi terjadinya kerusuhan, sementara petugas Dalmas Satuan Samapta dan satuan lain dari Polresta Sidoarjo di back up TNI dan Satuan Brimob Polda Jawa Timur, mengupayakan massa yang mulai anarkis dapat dikendalikan hingga bergerak mundur, sampai pagelaran Pilkada 2024 selesai dan situasi kembali kondusif. Jelang pelaksanaan Pilkada 2024, Polresta Sidoarjo menggelar sejumlah persiapan. Salah satunya simulasi Sispamkota (Sistem Pengamanan Kota) yang digelar di Parkir Timur GOR Sidoarjo, Selasa (6/8/24).

Dalam simulasi pengamanan Pilkada tersebut, menunjukkan saat situasi proses Pilkada berlangsung. Di mana petugas kepolisan bersama TNI dan stake holder terkait melakukan proses pengamanan gudang logistik KPU, lalu dilanjutkan tahap pengamanan tahap awal pemilihan kepala daerah, penghitungan surat suara sampai terjadi penolakan terkait hasil suara dari salah satu Paslon dan simpatisannya. Diperagakan pula saat situasi terjadinya kerusuhan, sementara petugas Dalmas Satuan Samapta dan satuan lain dari Polresta Sidoarjo di back up TNI dan Satuan Brimob Polda Jawa Timur, mengupayakan massa yang mulai anarkis dapat dikendalikan hingga bergerak mundur, sampai pagelaran Pilkada 2024 selesai dan situasi kembali kondusif. Kegiatan sistem pengamanan Kota yang dilakukan Polresta Sidoarjo ini, guna memastikan kesiapan dan pemahaman personel pengamanan dalam mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, di wilayah Kabupaten Sidoarjo. ● Lee



Ratisasi massa dan aparat gabungan berkerumun di parkir Timur GOR Sidoarjo, Selasa (6/8/24/FT)



AJAH: Personel gabungan saat pengamanan kerusuhan dalam simulasi di Parkir Timur GOR Sidoarjo, Selasa (6/8/24/FT)

Polresta Gelar Simulasi Sistem Pengamanan Kota

Antisipasi Kerusuhan saat Pilkada. KOTA Sidoarjo menggelar Pagelaran Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota) di Parkir Timur GOR Sidoarjo, Selasa (6/8) sekitar pukul 09.00. Sejumlah pengamanan dilakukan menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024. Sispamkota ini melibatkan personel gabungan dari Polri, TNI, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Linmas, Sat Brimob Polda Jatim, Bakesbangpol, Bawaslu, KPU serta sejumlah elemen masyarakat. Wakapolresta Sidoarjo Kombes Pol Deny Agung Andriana mererob, bahwa ide ini dalam pengamanan setiap tahapan Pilkada diperagakan pada sidang tahunan. Mula-tamunya, awal kampanye, hingga pengamanan dan tahapan akhir penghitungan suara. "Mula proses pengamanan pagelaran KPU dilakukan sejak pagelaran tahap awal Pilkada, penghitungan surat suara sampai terjadi penolakan terkait hasil suara dari salah satu paslon dan simpatisannya," katanya. Berhenti adalah diperagakan dalam simulasi ini. Ketika situasi sudah tenang, pagelaran selesai

Diperbanyak oleh Bagian Persidangan dan PerUndang-Undangan Sekretariat DPRD Sidoarjo



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Gelar Simulasi Antisipasi Kerusuhan Pilkada

SIDOARJO, SURYA - Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, Polresta Sidoarjo mulai menggelar sejumlah persiapan. Salah satunya simulasi Sispamkota (Sistem Pengamanan Kota).

Simulasi pengamanan ini digelar di Parkir Timur GOR Sidoarjo, Selasa (6/8). Di hadiri Wakapolresta Sidoarjo Kombes Pol Deny Agung Andriana, perwakilan dari jajaran TNI, Pemkab Sidoarjo, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Linmas, Sat Brimob Polda Jatim, Bakesbangpol, Bawaslu, KPU serta sejumlah elemen masyarakat.

Dalam simulasi pengamanan Pilkada tersebut, disimulasikan situasi proses Pilkada berlangsung. Di mana petugas kepolisian bersama TNI dan stakeholder terkait melakukan proses pengamanan gudang logistik KPU, lalu dilanjutkan tahap pengamanan tahap awal pemilihan kepala daerah, penghitungan surat suara sampai terjadi penola-

kan terkait hasil suara dari salah satu paslon dan simpatisannya.

Diperagakan pula saat situasi terjadinya kerusuhan. Petugas Dalmas Satuan Samapta dan satuan lain dari Polresta Sidoarjo di back up TNI dan Satuan Brimob Polda Jawa Timur, mengupayakan massa yang mulai anarkis dapat dikendalikan hingga bergerak mundur, sampai pagelaran Pilkada 2024 selesai dan situasi kembali kondusif.

Kegiatan sistem pengamanan Kota yang dilakukan Polresta Sidoarjo ini, guna memastikan kesiapan dan pemahaman personel pengamanan dalam mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, di wilayah Kabupaten Sidoarjo.

"Untuk kesiapan dalam pengamanan setiap tahapan Pilkada serentak 2024 kita memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan keamanan dan ketertiban se-

lama berlangsungnya proses demokrasi ini," kata Wakapolresta Sidoarjo Kombes Pol Deny Agung Andriana.

Kepada seluruh anggota yang terlibat dalam pengamanan untuk tetap semangat, menjaga kebersamaan dan profesional dalam menjalankan tugas.

Optimisme mewujudkan Kabupaten Sidoarjo yang

aman dan kondusif, diharapkan pelaksanaan Pilkada serentak 2024 akan berlangsung sukses.

Karenanya melalui berbagai persiapan yang telah dilakukan, Polresta Sidoarjo beserta stake holder terkait siap mengawal dan mengamankan seluruh rangkaian kegiatan Pilkada serentak 2024. (ufi)

SURYA



Polresta Sidoarjo Gelar Simulasi Sispamkota

Sidoarjo, Memorandum

Jelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Polresta Sidoarjo menggelar sejumlah persiapan. Salah satunya simulasi Sispamkota (Sistem Pengamanan Kota).

Sispamkota diadakan di Parkir Timur GOR Sidoarjo, Selasa (6/8). Dihadiri Wakapolresta Sidoarjo Kombespol Deny Agung Andriana, perwakilan dari jajaran TNI, Pemkab Sidoarjo, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Linmas, Sat Brimob Polda Jatim, Bakesbangpol, Bawaslu, KPU serta sejumlah elemen masyarakat.

Dalam simulasi pengamanan Pilkada tersebut, menunjukkan saat situasi proses Pilkada berlangsung. Di mana petugas kepolisian bersama TNI dan stake holder terkait melakukan proses pengamanan gudang logistik KPU, lalu dilanjutkan tahap pengamanan tahap awal pemilihan kepala daerah, penghitungan surat suara sampai terjadi penolakan terkait hasil suara dari salah satu Paslon dan simpatisannya.

Diperagakan pula saat situasi terjadinya kerusuhan, sementara petugas Dalmas Satuan Samapta dan satuan lain dari Polresta Sidoarjo di back up



Simulasi Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota) yang digelar Polresta Sidoarjo.

TNI dan Satuan Brimob Polda Jawa Timur, mengupayakan massa yang mulai anarkis dapat dikendalikan hingga bergerak mundur, sampai pagelaran Pilkada 2024 selesai dan situasi kembali kondusif.

Kegiatan sistem pengamanan Kota yang dilakukan Polresta Sidoarjo ini, guna memastikan kesiapan dan pemahaman personel pengamanan dalam mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas menjelang

pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, di wilayah Kabupaten Sidoarjo.

"Untuk kesiapan dalam pengamanan setiap tahapan Pilkada serentak 2024 kita memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya proses demokrasi ini. Kepada seluruh anggota yang terlibat dalam pengamanan untuk tetap semangat, menjaga kebersamaan dan profesio-

nal dalam menjalankan tugas," jelas Wakapolresta Sidoarjo.

Optimisme mewujudkan Kabupaten Sidoarjo yang aman dan kondusif, diharapkan pelaksanaan Pilkada serentak 2024 akan berlangsung sukses. Karenanya melalui berbagai persiapan yang telah dilakukan, Polresta Sidoarjo beserta stake holder terkait siap mengawal dan mengamankan seluruh rangkaian kegiatan Pilkada serentak 2024. (im/jok/day)

CS Berbasis Berkeadilan

MEMORANDUM
BEKERJA DAN MEMBELA TANAH AIR



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Polresta Sidoarjo Gelar Sispamkota

Sidoarjo - HARIAN BANGSA

Jelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Polresta Sidoarjo gelar sejumlah persiapan. Salah satunya simulasi Sispamkota (Sistem Pengamanan Kota).

Sispamkota diadakan di Parkir Timur GOR Sidoarjo, Selasa (6/8). Dihadiri Wakapolresta Sidoarjo Kombes. Pol Deny Agung Andriana, perwakilan dari jajaran TNI, Pemkab Sidoarjo, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Linmas, Sat Brimob Polda Jatim, Bakesbangpol, Bawaslu, KPU serta sejumlah elemen masyarakat.

Dalam simulasi pengamanan Pilkada tersebut, menunjukkan saat situasi proses Pilkada berlangsung. Di mana petugas

kepolisian bersama TNI dan stake holder terkait melakukan proses pengamanan gudang logistik KPU, lalu dilanjutkan tahap pengamanan tahap awal pemilihan kepala daerah, penghitungan surat suara sampai terjadi penolakan terkait hasil suara dari salah satu Paslon dan simpatisannya.

Diperagakan pula saat situasi terjadinya kerusuhan, sementara petugas Dalmas Satuan Samapta dan satuan lain dari Polresta Sidoarjo di back up TNI dan Satuan Brimob Polda Jawa Timur, mengupayakan massa yang mulai anarkis dapat dikendalikan hingga bergerak mundur, sampai pagelaran Pilkada 2024 selesai dan situasi kembali kondusif.

Kegiatan sistem pengamanan

Kota yang dilakukan Polresta Sidoarjo ini, guna memastikan kesiapan dan pemahaman personel pengamanan dalam mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, di wilayah Kabupaten Sidoarjo.

“Untuk kesiapan dalam pengamanan setiap tahapan Pilkada serentak 2024 kita memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya proses demokrasi ini. Kepada seluruh anggota yang terlibat dalam pengamanan untuk tetap semangat, menjaga kebersamaan dan profesional dalam menjalankan tugas,” jelas Wakapolresta Sidoarjo Kombes Pol Deny Agung Andriana. **(cat/rus)**

Harian Bangsa Contributor

**HARIAN
BANGSA**
Koran Warga Jatim

Pemkab Terima Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN

SIDOARJO - Asisten Administrasi Pemerintahan dan Kesra Pemkab Sidoarjo, M. Ainur Rahman, mewakili Plt. Bupati Sidoarjo H. Sidoarjo, menerima Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII tahun 2024 Pusdiklat Kementerian Kominfo dengan tema Inovasi Digital Pada Tata Kelola Pemerintah Yang Berwawasan Ke Depan yang bertempat di Delta Wicaksana, Selasa (6/8/24).

Asisten Administrasi Pemerintahan dan Kesra Pemkab Sidoarjo, M. Ainur Rahman dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada para peserta Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII tahun 2024 di Kabupaten Sidoarjo. Dirinya sangat mengapresiasi dan menyambut baik kunjungan kerja tersebut.

“Suatu kehormatan bagi Pemerintah Kabupaten Sidoarjo, karena dipilih sebagai lokus visitasi peserta pelatihan Kepemimpinan Nasional Tingkat II Angkatan XVIII. Selain itu, kunjungan ini mempunyai nilai *strategis* untuk memperkenalkan Kabupaten Sidoarjo,” ujar M. Ainur Rahman.

M. Ainur Rahman juga menjelaskan secara singkat tentang Kabupaten Sidoarjo. Kabupaten Sidoarjo sebagai salah satu penyangga Ibu Kota Provinsi Jawa Timur yang memiliki luas wilayah 714,24 KM². Dengan batas sebelah utara adalah Kota Surabaya dan Kabupaten Gresik. Sebelah selatan adalah Kabupaten Pasuruan, sebelah Timur adalah Selat Madura dan sebelah Barat Kabupaten Mojokerto. Sidoarjo terdiri dari 18



LOETFA/DUTA

Pemkab Sidoarjo menerima Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII tahun 2024 Pusdiklat Kementerian Kominfo di Delta Wicaksana, Selasa (6/8/24)

Kecamatan yang terbagi dalam 322 Desa dan 31 Kelurahan, yang dihuni kurang lebih 2.002.830 jiwa.

Kegiatan Visitasi tersebut mengambil tema inovasi digital pada tata kelola pemerintah yang berwawasan ke depan. Tema tersebut diambil karena pemerintah dituntut untuk lebih adaptif dan inovatif dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Teknologi digital bukan hanya alat, tetapi juga pendorong utama dalam transformasi tata kelola pemerintah.

“Di Sidoarjo, kami telah melakukan inovasi pelayanan publik dengan memanfaatkan teknologi digital dalam berbagai aspek, untuk meningkatkan partisipasi masyarakat melalui platform digital,” katanya.

Caranya, dengan melakukan kolaborasi antara Pemerintah Pusat dan berbagai pemangku kepentingan lainnya. “Pengembangan aplikasi

pelayanan publik berbasis online di Sidoarjo yaitu SIPRAJA dan Plavon, Pemanfaatan data untuk pengambilan keputusan, Verifikasi digital berbasis BPJS dan SK Digital,” jelas Ainur.

Sehingga, selain dapat menjadi wadah bagi peserta dalam menggali informasi pada objek sasaran Visitasi, M. Ainur Rahman berharap pelaksanaan kegiatan ini nantinya terdapat evaluasi atau masukan untuk perbaikan transformasi digital Kabupaten Sidoarjo ke depan.

Hadir pada kesempatan yang sama, Ketua rombongan Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII selaku Pimpinan Pusdiklat Kementerian Kominfo Baso Saleh, Pendamping Widyaiswara Jonathan Judianto, Ketua tim penyelenggara bidang manajerial Annisa Nurul Aini Firdaus serta jajaran OPD Kabupaten Sidoarjo yang terkait. ● Loe

Polresta Siap Amankan Pilkada Serentak 2024

SIDOARJO - Bertempat di parkir Timur GOR Delta Sidoarjo, terlihat ratusan massa berkerumun. Hal ini membuat pandangan mata terbelalak ada apa? Terlihat juga petugas kepolisian dan Satpol PP, TNI dan petugas Damkar, serta aparat gabungan dan aparat berpakaian preman. Terlihat saling dorong dan diwarnai guyuran air dari mobil water cannon milik Polri terlihat menyemprotkan air kerumunan massa Selasa (6/8/24).

Eit jangan salah, kejadian tersebut tidak lain diperagakan saat situasi terjadinya kerusuhan, sementara petugas Dalmas Satuan Samapta dan satuan lain dari Polresta Sidoarjo di back up TNI dan Satuan Brimob Polda Jawa Timur, mengupayakan massa yang mulai anarkis dapat dikendalikan hingga bergerak mundur, sampai pagelaran Pilkada 2024 selesai dan situasi kembali kondusif. Jelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024.

Polresta Sidoarjo gelar sejumlah persiapan. Salah satunya simulasi Sispamkota (Sistem Pengamanan Kota) jelang Pilkada 2024 November mendatang.

Dalam simulasi pengamanan Pilkada tersebut, menunjukkan saat situasi proses Pilkada berlangsung. Di mana petugas kepolisian bersama TNI dan stake holder terkait melakukan proses pengamanan gudang logistik KPU, lalu dilanjutkan tahap pengamanan tahap awal pemilihan kepala daerah, penghitungan surat suara sampai terjadi penolakan terkait hasil suara dari salah satu Paslon dan simpatisannya.

Diperagakan pula saat situasi terjadinya kerusuhan, sementara petugas Dalmas Satuan Samapta dan satuan lain dari Polresta Sidoarjo di back up TNI dan Satuan Brimob Polda Jawa Timur, mengupayakan massa yang mulai anarkis dapat dikendalikan hingga bergerak mundur, sampai pagelaran Pilkada 2024 selesai dan situasi kembali kondusif.

Kegiatan sistem pengamanan Kota yang dilakukan Polresta Sidoarjo ini, guna memastikan kesiapan dan pemahaman personel pengamanan dalam mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, di wilayah Kabupaten Sidoarjo. ● Loe



LOETFI/DUTA

Ratusan massa dan aparat gabungan berkumpul di parkir timur GOR Sidoarjo. Selasa (6/8/24)(FT/)

Bawaslu Sebut Ada 8 Potensi Kerawanan

SIDOARJO - Saat ini hingga 11 Agustus mendatang, proses penyusunan daftar pemilih sementara (DPS) berlangsung. Sampai saat ini, belum ada temuan. Namun, Bawaslu Sidoarjo menyebut ada sejumlah potensi kerawanan.

Koordinator Divisi Pencegahan, Partisipasi Masyarakat, dan Hubungan Masyarakat

Bawaslu Sidoarjo Agisma Dyah Fastari mengatakan, pihaknya sudah memetakan sejumlah kerawanan yang dikhawatirkan terjadi saat penyusunan DPS. "Sudah kami identifikasi sejumlah kerawanannya dan disampaikan ke KPU," katanya.

Pihaknya mewanti-wanti KPU Sidoarjo agar mem-

perhatikan kerawanan dalam proses penyusunannya. Setidaknya ada delapan kerawanan yang harus diantisipasi. Pertama, proses penyusunan DPS tidak sesuai undang-undang. Kedua, hasil penyusunan tidak diumumkan, baik di laman KPU maupun aplikasi. Ketiga, KPU tidak menindaklanjuti sesuai

saran perbaikan pengawas pemilu terkait daftar pemilih.

Keempat, DPS ataupun DPT tidak sesuai dengan data yang tertera dalam Sistem Informasi Daftar Pemilih (Sidalih). Kelima, KPU tidak memberikan salinan daftar pemilih kepada pengawas. Keenam, daftar pemilih tidak

diumumkan di papan pengumuman RW, RT, atau kantor kelurahan. Ketujuh, daftar pemilih diumumkan kurang dari 10 hari. Terakhir, KPU tidak melakukan pencermatan ulang Sidalih yang disandingkan dengan data Excel hasil penyusunan DPS hasil perbaikan. (uzi/c7/any

CS | Proses Berjalan dan Berjalan

HARIAN
BANGSA
Survei Warga Jalan



M SAIFUL ROHMAN/RADAR SIDOARJO

BUTUH PERHATIAN: Salah satu lahan pertanian yang tersisa di Kecamatan Sukodono.

Lima Tahun, Lahan Produktif Menyusut 400 Hektare

KOTA-Dalam satu tahun ini lahan produktif di Kabupaten Sidoarjo terus mengalami penyusutan. Dimana lahan produktif saat ini beralih fungsi menjadi area perumahan maupun bangunan industri.

Hal tersebut disampaikan Penyuluh Bidang Sarpras, Dinas Pangan dan Pertanian Sidoarjo, Navy Dilydarmayanti.

Berdasarkan data luas lahan per-

tanian Sidoarjo, selama lima tahun terakhir ini luas lahan pertanian Kota Delta berkurang drastis.

Dimana pada tahun 2019 total lahan masih di angka 20.973 hektare. Sementara tahun 2023 lahan pertanian menjadi 20.536 hektare.

Penyusutan paling banyak terjadi di Kecamatan Candi. Dari yang

● Ke Halaman 10

greani
.KGA

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

Lima Tahun,...

awal mula 1.044 hektare lahan produktif berkurang menjadi 921 hektare. Begitu juga dengan Gedangan, yang awalnya 622 hektare lahan produktif kini berkurang menjadi 481 hektare.

”Lahan produktif yang masih banyak ada di wilayah barat, seperti Krembung, Tulangan, Wonoayu, Tanggulangin, Jabon, Krian, Tarik dan Prambon,” ucapnya.

Yang paling luas ada di wilayah Tarik yang masih 2.082 hektare lahan produktif. Sedangkan yang paling sempit



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

THE LOBSTER

Training Camp di Batu



FISIK : Pemain Deltras Sidoarjo saat jalani latihan.

SIDOARJO-Deltras Sidoarjo menggelar training camp di Batu, Jawa Timur selama dua minggu.

Pelatih Deltras Bejo Sugiantoro mengatakan, pemusatan latihan ini diikuti oleh semua pemain, baik senior maupun pemain akademi yang saat ini tengah

dipromosikan ke senior. "Jadi semua pemain terpilih ini mulai hari ini mengikuti training camp sampai 14 Agustus mendatang dengan beberapa menu latihan yang sudah saya persiapkan," ungkap Bejo.

Skwad Deltras untuk menggarungi kompetisi Liga 2 2024/2025

mendatang sudah terbentuk. Hanya tinggal menunggu tiga pemain asing yang masih dalam proses dengan manajemen.

Dalam training camp ini Bejo akan mengembalikan kondisi fisik pemain karena jeda libur kompetisi ini beberapa waktu lalu cukup panjang.

"Kita akan continue latihan, memperbaiki seluruh aspek mulai dari fisik, mental semua akan kita benahi. Karena kondisi pemain saat ini sangat jauh dari kebugaran maka dengan waktu yang singkat ini kita akan kebut membenahi kebugaran pemain," imbuh Bejo. (sai/vga)

HARIAN BANGSA
Koran Minggu, Jatim

Komitmen Mendukung Pelaku Usaha PKL dan Disabilitas

KOTA-PI: Bupati Sidoarjo Subandi mendukung penuh terhadap pelatihan untuk para Pedagang Kaki Lima (PKL) dan Usaha Mikro disabilitas. Hal tersebut sangat penting bagi kesejahteraan mereka sekaligus stabilitas ekonomi daerah.

Baginya, mereka turut berkontribusi akan terbukanya lapangan pekerjaan. Dimana, ia menyebut bila saat ini angka pengangguran di Kota Delta cenderung menurun.

"Pemkab Sidoarjo berkomitmen untuk mendukung usaha, khususnya PKL dan usaha mikro disabilitas agar selalu berkembang," ucapnya saat membuka kegiatan Bimtek Peningkatan Kapasitas Usaha PKL dan Usaha Mikro di Pendapa Delta Wibawa, Selasa (6/8).

Subandi mengapresiasi para PKL dan pengusaha mikro disabilitas. Meski memiliki keterbatasan mereka selalu semangat dengan membuat produk.

Oleh karenanya, Subandi memberi kesempatan kepada mereka untuk dapat bekerjasama dengan kegiatan yang digelar. "Kami memberi kesem-



KESEJAHTERAAN : PIH Bupati Sidoarjo Subandi membuka kegiatan Bimtek Peningkatan Kapasitas Usaha PKL dan Usaha Mikro.

patan bagi pelaku usaha untuk PKL maupun disabilitas untuk berkolaborasi pada event-event yang diselenggarakan oleh Pemkab Sidoarjo," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Sidoarjo, Mohamad Edi Kurniadi menjelaskan bila pelaku usaha memerlukan ruang usaha yang

tangguh dan daya saing tinggi. Tak terkecuali para pelaku usaha PKL dan disabilitas.

"Kemampuan usaha yang andal dan tangguh serta memiliki daya saing tinggi diperlukan, mengingat saat ini persaingan usaha semakin ketat," katanya.

Edi menyebut, bila UMKM Sidoarjo naik kelas

merupakan amanat dari program prioritas yang harus dilaksanakan. Dia berencana mendorong 20 ribu pelaku UMKM untuk dapat meningkatkan kapasitas diri.

"Kami mengikutsertakan pelaku usaha dari PKL dan disabilitas, yang pada prinsipnya mereka adalah orang-orang hebat," terangnya. (sai/vga)

HARIAN BANGSA
Koran Minggu, Jatim



ATIHAN: Personel gabungan saat mengamankan kerusuhan dalam simulasi di Parkir Timur Gor Sidoarjo, Selasa (6/8).

Polresta Gelar Simulasi Sistem Pengamanan Kota

Antisipasi Kerusuhan saat Pilkada

KOTA-Polresta Sidoarjo menggelar Pelatihan Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota) di Parkir Timur Gor Sidoarjo, Selasa (6/8) sekitar pukul 09.00. Sejumlah persiapan digelar jelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024.

Sispamkota ini melibatkan personel gabungan. Dari Polri, TNI, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Linmas, Sat Brimob Polda Jatim, Bakesbangpol, Bawaslu, KPU serta sejumlah elemen masyarakat.

Wakapolresta Sidoarjo Kombes Pol Deny Agung Andriana menyebut, berbagai adegan dalam pengamanan tahapan Pilkada diperagakan pada simulasi tersebut. Mulai tahapan awal kampanye, hingga pengamanan dari tahapan akhir penghitungan suara.

"Mulai proses pengamanan gudang logistik KPU, dilanjutkan tahap pengamanan tahap awal Pilkada, penghitungan surat suara sampai terjadi penolakan terkait hasil suara dari salah satu paslon dan simpatisannya," katanya.

Berbagai adegan diperagakan dalam simulasi ini. Ketika situasi sedang rusuh, petugas gabungan

• Ke Halaman 10

Polresta Gelar...

memukul mundur massa yang mulai anarkis agar dapat dikendalikan dan kembali kondusif.

Anggota Detasemen Gegana Satbrimob Polda Jawa Timur juga menjinakkan bom yang berasal dari kerumunan massa dalam simulasi Sispamkota.

"Untuk kesiapan dalam pengamanan setiap tahapan Pilkada serentak 2024 kita memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan keamanan dan



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

155.843 Jiwa Sudah Tercover Program UHC KIS

Subandi : Layani Sepenuh Hati, Jangan Ada Penolakan

SIDOARJO – Program Universal Health Coverage (UHC) di Kabupaten Sidoarjo terbukti berhasil memberikan akses kesehatan yang merata dan berkualitas bagi seluruh masyarakat Sidoarjo.

"Kami bersyukur dan bangga atas tercapainya Universal Health Coverage (UHC) di wilayah Kabupaten Sidoarjo. Dengan adanya program UHC akses Kesehatan masyarakat Sidoarjo lebih merata," ungkap Plt Bupati Sidoarjo usai menyerahkan bantuan kursi roda di Kecamatan Sedati dan Gedangan, Senin (5/8/24) kemarin.

Saat ini jumlah penduduk Sidoarjo mencapai 1.996.825 jiwa. Dari jumlah tersebut ada sebanyak 1.498.899 jiwa atau sekitar 75,06 persen telah menjadi peserta BPJS aktif, termasuk di dalamnya kepesertaan Kartu Indonesia Sehat (KIS), Penerima Bea Iuran Daerah (PBID) program UHC. Jumlah yang sudah tercover KIS PBID mencapai 155.843 jiwa per Juli 2024.

"Fasilitas Kesehatan di Sidoarjo sudah baik, dan jaminan Kesehatan



LOETFI/DUTA

Plt. Bupati Sidoarjo Subandi berikan kursi roda.

bagi warga yang tidak mampu telah diberikan. Oleh karena itu, kami berharap masyarakat dapat dilayani dengan sepenuh hati, dan jangan ada penolakan," pinta Subandi.

Dengan tercapainya program UHC ini masyarakat Sidoarjo dapat merasakan manfaat dari jaminan Kesehatan lebih baik lagi. Ia juga mengungkapkan keinginannya agar masyarakat

Sidoarjo dapat mengakses layanan dengan mudah, cepat, dan setara.

Lebih lanjut, Subandi menjelaskan untuk aktivasi Peserta Bukan Penerima Upah (PBPU) dan Bukan Peserta (BP), cukup dengan foto copy KTP saja, atau Kartu Keluarga (KK), Surat Keterangan Tidak Mampu (SKTM) dari Desa. Untuk mekanismenya bisa melalui aplikasi SiPraja. • Loe

DUTA

BAPOK

Harga Cabai Rawit Tembus Rp 100 Ribu

SIDOARJO – Harga cabai rawit di Sidoarjo terus terkerek naik. Bahkan, saat ini harganya tembus Rp 100 ribu per kilogram.

Di pasar-pasar besar di Sidoarjo harganya berkisar Rp 90 ribu ke atas. Di toko kelontong dan pedagang eceran, harganya tembus Rp 100

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

ribu. Harga tersebut terus berangsur naik sejak sebulan terakhir.

sebelum terakumulasi.

Imbas kenaikan tersebut, konsumen membatasi pembelian. Sumarno, pedagang bakso di sekitar Alun-Alun Sidoarjo, mengaku mulai mengurangi jumlah pembelian.

"Sekarang beli setengah kilogram saja, Rp 50 ribu," katanya. Biasanya, dia menghabiskan 1,5 sampai 2 kilogram dalam sehari. "Tidak *nutut* kalau beli seperti biasanya," imbuhnya.

Kabid Perdagangan Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Sidoarjo Listyaningsih mengatakan, saat ini harga cabai memang tertinggi dari sebelumnya. "Bukan tinggi lagi. Tapi, sangat tinggi. Di semua daerah sama. Imbas gagal panen karena kering," ujarnya.

Sayangnya, dalam waktu dekat, pihaknya belum bisa menggelar operasi pasar cabai murah. Pihaknya masih mengidentifikasi penyuplai cabai yang harganya cukup murah. Termasuk masih menghitung kebutuhan anggarannya jika nanti memberikan subsidi pengiriman cabai dari petani ke pasar-pasar di Sidoarjo.

"Kami belum bisa menggelar operasi pasar cabai maupun memberikan subsidi ongkos kirim. Anggarannya belum ada. Ini kami masih hitung dulu," katanya. Sebab, harga cabai terlampau tinggi dan daya tahan barangnya tidak bisa lama.

Selain itu, ada kecenderungan konsumen membatasi pembelian. "Kami tetap upayakan ada solusi agar terjadi penurunan harga," katanya. (uzi/c6/any)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



FIRMA ZUHDI/JAWA POS

PERSIAPAN PELANTIKAN:
Kondisi gedung DPRD Sidoarjo di Jalan Sultan Agung kemarin (6/8). Anggota baru DPRD Sidoarjo segera dilantik.

Anggota Baru DPRD Sidoarjo Dilantik pada 21 Agustus

SIDOARJO – Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Sidoarjo hasil Pemilihan Legislatif 2024 rencananya dilantik pada 21 Agustus mendatang.

Saat ini teknis pelantikan hingga administrasi pelaksanaan tengah dipersiapkan. Komisioner KPU Sidoarjo Haidar Munjid mengatakan, pihaknya sudah mengirimkan kelengkapan administrasi dan nama-nama anggota yang terpilih kepada gubernur Jatim. "Sudah terkirim semuanya," katanya.

Laporan harta kekayaan

penyelenggara negara (LHKPN) para calon anggota DPRD sebagai syarat sebelum pelantikan juga sudah lengkap. "Sudah semuanya, sudah lengkap," ujarnya. Dengan begitu, persiapan pelantikan pada 21 Agustus mendatang sejauh ini tidak mengalami kendala dan berjalan sesuai jadwal.

Sekretaris DPRD Sidoarjo Hari Sucahyono mengatakan, pihaknya masih mempersiapkan pelantikan untuk 50 anggota baru dewan. "Persiapan masih proses, kami masih berkoordinasi

dengan instansi lain," katanya.

Nantinya pelantikan dilaksanakan di ruang paripurna DPRD Sidoarjo. Namun, tidak semua tamu undangan bisa masuk ruang paripurna. Sebab, kapasitas ruangan di lantai 2 itu hanya 200 orang. "Karena bangunannya juga sudah tua. Tapi, kami siapkan tenda dan layar untuk menyaksikan prosesi pelantikan di depan lobi kantor," jelasnya.

Sebelum hari H pelantikan, ada gladi kotor. Tujuannya, proses pelantikan bisa berjalan lancar. (uzi/c7/any)

CS

Jawa Pos

Gelar Sispamkota

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

untuk Pilkada Serentak

SIDOARJO - Sejumlah ledakan dan aksi keributan terjadi dalam simulasi sistem pengamanan kota (sispamkota) yang dilakukan Polresta Sidoarjo di parkir timur kompleks GOR Delta Sidoarjo kemarin (6/8).

Jika sebelumnya hanya dari Satsamapta Polresta Sidoarjo yang berlatih di Porong, dalam simulasi kemarin seluruh satuan di lingkup Polresta Sidoarjo ikut serta menjalankan skenario pengamanan jika terjadi konflik pada pilkada serentak yang dilaksanakan beberapa bulan lagi.

Wakapolresta Sidoarjo Kombespol Deny Agung Andriana mengatakan bahwa simulasi itu tidak hanya melibatkan Polresta Sidoarjo, tetapi juga beberapa aparat

lainnya. "Tentunya dengan TNI, lalu pemkab melalui satpol PP, dishub, hingga Damkar BPBD Sidoarjo dan KPU juga Bawaslu," paparnya.

Simulasi dimulai dari pengamanan penetapan calon kepala daerah oleh KPU hingga kemudian pengiriman logistik pilkada ke beberapa wilayah. "Tentunya dalam tahapan sebelum pilkada berlangsung, kita buat skema antisipasi jika ada kejadian yang berbahaya," jelasnya.

Pelatihan berlanjut hingga proses pilkada berlangsung. "Tentunya, konflik antar-kelompok pendukung calon kepala daerah itu rentan terjadi di Kota Delta. "Sehingga kita susun juga bagaimana jika ada kejadian konflik ini dan itu," tuturnya. (eza/c6/any)



AHMAD REZA/ JAWA POS

ANTISIPASI: Simulasi sispamkota oleh Polresta Sidoarjo dan aparat gabungan untuk persiapan pengamanan dalam pelaksanaan pilkada serentak.

Jawa Pos



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Pemkab Sidoarjo Terima Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Pusdiklat Kementerian Kominfo Tahun 2024



Redaksi
Agustus 6, 2024



Sidoarjo, beritajatim.ner – Asisten Administrasi Pemerintahan dan Kesra Pemkab Sidoarjo, M. Ainur Rahman, mewakili Plt. Bupati Sidoarjo H.Sidoarjo, menerima Visitasi Kepimimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII tahun 2024 Pusdiklat Kementerian Kominfo dengan tema Inovasi Digital Pada Tata Kelola Pemerintah Yang

Diperbanyak oleh Sabag Persidangan, Raha dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

Berwawasan Ke Depan yang bertempat di Delta
Wicaksana, Selasa(6/8).



Hadir pada kesempatan yang sama, Ketua rombongan Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII selaku Pimpinan Pusdiklat Kementerian Kominfo Baso Saleh, Pendamping Widyaiswara Jonathan Judianto, Ketua tim penyelenggara bidang manajerial Annisa Nurul Aini Firdaus serta jajaran OPD Kabupaten Sidoarjo yang terkait.

Asisten Administrasi Pemerintahan dan Kesra Pemkab Sidoarjo, M. Ainur Rahman dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada para peserta Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII tahun 2024 di Kabupaten Sidoarjo. Dirinya sangat mengapresiasi dan menyambut baik kunjungan kerja tersebut.

“Suatu kehormatan bagi Pemerintah Kabupaten Sidoarjo, karena dipilih sebagai lokus visitasi peserta pelatihan Kepemimpinan Nasional Tingkat II Angkatan XVIII. Selain itu, kunjungan ini mempunyai nilai strategis untuk memperkenalkan Kabupaten Sidoarjo”, Ujar M.Ainur Rahman.

M. Ainur Rahman juga menjelaskan secara singkat tentang Kabupaten Sidoarjo. Kabupaten Sidoarjo sebagai salah satu penyangga Ibu Kota Provinsi





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

tentang Kabupaten Sidoarjo. Kabupaten Sidoarjo sebagai salah satu penyangga Ibu Kota Provinsi Jawa Timur yang memiliki luas wilayah 714,24 KM². Dengan batas sebelah utara adalah Kota Surabaya dan Kabupaten Gresik. Sebelah selatan adalah Kabupaten Pasuruan, sebelah Timur adalah Selat Madura dan sebelah Barat Kabupaten Mojokerto. Sidoarjo terdiri dari 18 Kecamatan yang terbagi dalam 322 Desa dan 31 Kelurahan, yang dihuni kurang lebih 2.002.830 jiwa.

Kegiatan Visitasi tersebut mengambil tema Inovasi Digital pada Tata Kelola Pemerintah yang Berwawasan ke depan. Tema tersebut diambil karena pemerintah dituntut untuk lebih adaptif dan inovatif dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Teknologi digital bukan hanya alat, tetapi juga pendorong utama dalam transformasi tata kelola pemerintah.

“Di Sidoarjo, kami telah melakukan inovasi pelayanan publik dengan memanfaatkan teknologi digital dalam berbagai aspek, untuk meningkatkan partisipasi masyarakat melalui platform digital,” katanya. Caranya, dengan melakukan kolaborasi antara Pemerintah Pusat dan berbagai pemangku kepentingan lainnya. “Pengembangan aplikasi pelayanan publik berbasis online di Sidoarjo yaitu SIPRAJA dan Plavon, Pemanfaatan data untuk pengambilan keputusan, Verifikasi digital berbasis BPJS dan SK Digital,” jelas Ainur.

Sehingga, selain dapat menjadi wadah bagi peserta dalam menggali informasi pada objek sasaran Visitasi, M.Ainur Rahman berharap pelaksanaan kegiatan ini nantinya terdapat evaluasi atau masukan untuk perbaikan transformasi digital Kabupaten Sidoarjo ke depan. @dieft



Inovasi Digital Tata Kelola Pemerintah di Sidoarjo, Langkah Menuju Masa Depan



Yunda Sundari – 6 Agustus 2024

↑ Bagikan



Asisten Administrasi Pemerintahan dan Kesra Pemkab Sidoarjo M. Ainur Rahman menerima Visitasi Kepimimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII tahun 2024 Pusdiklat Kementerian Kominfo dengan tema Inovasi Digital Pada Tata Kelola Pemerintah Yang Berwawasan Ke Depan yang bertempat di Delta Wicaksana, Selasa(6/8/2024).

Sidoarjo – Dalam upaya meningkatkan tata kelola pemerintahan yang berwawasan ke depan melalui inovasi digital, Kabupaten Sidoarjo menerima kunjungan peserta Visitasi Kepemimpinan Nasional (PKN) Tingkat II Angkatan XVIII tahun 2024 dari Pusdiklat Kementerian Kominfo. Acara ini berlangsung di Delta Wicaksana pada Selasa (6/8/2024) dengan tema “Inovasi Digital Pada Tata Kelola Pemerintah Yang Berwawasan Ke Depan.”

M. Ainur Rahman, Asisten Administrasi Pemerintahan dan Kesra Pemkab Sidoarjo, mewakili Plt. Bupati Sidoarjo H.Sidoarjo, menyambut hangat para peserta. Dalam sambutannya, ia menyampaikan rasa hormat dan kebanggaannya atas dipilihnya Kabupaten Sidoarjo sebagai lokus visitasi.

“Suatu kehormatan bagi Pemerintah Kabupaten Sidoarjo, karena dipilih sebagai lokus visitasi peserta pelatihan Kepemimpinan Nasional Tingkat II Angkatan XVIII. Selain itu, kunjungan ini mempunyai nilai strategis untuk memperkenalkan Kabupaten Sidoarjo,” ujar M. Ainur Rahman.

Kabupaten Sidoarjo: Penyangga Ibu Kota Provinsi Jawa Timur

M. Ainur Rahman juga memberikan gambaran singkat tentang Kabupaten Sidoarjo. Dengan luas wilayah 714,24 KM², Kabupaten Sidoarjo merupakan salah satu penyangga Ibu Kota Provinsi Jawa Timur. Di sebelah utara berbatasan dengan Kota Surabaya dan Kabupaten Gresik, di sebelah selatan dengan Kabupaten Pasuruan, di sebelah timur dengan Selat Madura, dan di sebelah barat dengan Kabupaten Mojokerto. Kabupaten ini terdiri dari 18 kecamatan yang terbagi dalam 322 desa dan 31 kelurahan, dengan jumlah penduduk sekitar 2.002.830 jiwa.

Inovasi Digital di Sidoarjo

Tema Visitasi kali ini sangat relevan dengan tantangan yang dihadapi pemerintah saat ini. M. Ainur Rahman menjelaskan bahwa Sidoarjo telah melakukan berbagai inovasi dalam pelayanan publik dengan memanfaatkan teknologi digital. Inovasi ini bertujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dan efisiensi dalam pengambilan keputusan.

“Di Sidoarjo, kami telah melakukan inovasi pelayanan publik dengan memanfaatkan teknologi digital dalam berbagai aspek, untuk meningkatkan partisipasi masyarakat melalui platform digital,” katanya. Beberapa inovasi tersebut antara lain pengembangan aplikasi pelayanan publik berbasis online seperti SIPRAJA dan Plavon, pemanfaatan data untuk pengambilan keputusan, verifikasi digital berbasis BPJS, dan SK Digital.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Harapan dan Evaluasi

Selain menjadi wadah untuk menggali informasi dan berbagi pengalaman, Ainur Rahman berharap kegiatan Visitasi ini dapat memberikan evaluasi atau masukan yang berharga untuk perbaikan transformasi digital Kabupaten Sidoarjo di masa depan. "Kami berharap pelaksanaan kegiatan ini nantinya terdapat evaluasi atau masukan untuk perbaikan transformasi digital Kabupaten Sidoarjo ke depan," tambahnya.

Kehadiran Ketua Rombongan Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII sekaligus Pimpinan Pusdiklat Kementerian Kominfo Baso Saleh, Pendamping Widyaiswara Jonathan Judianto, Ketua Tim Penyelenggara Bidang Manajerial Annisa Nurul Aini Firdaus, serta jajaran OPD Kabupaten Sidoarjo yang terkait, semakin menambah nilai strategis dan pentingnya acara ini.

Kegiatan Visitasi Kepemimpinan Nasional PKN Tingkat II Angkatan XVIII di Kabupaten Sidoarjo ini tidak hanya memperkenalkan potensi dan inovasi daerah, tetapi juga membuka peluang untuk kolaborasi lebih lanjut dalam mewujudkan tata kelola pemerintahan yang semakin adaptif dan inovatif. Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang kuat, transformasi digital di Sidoarjo diharapkan dapat berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat yang nyata bagi seluruh masyarakat.



Pemkab Sidoarjo Tingkatkan Kapasitas Penyandang Disabilitas Kelola Sekaligus Kembangkan Usahanya

REDAKSI 06 AGUSTUS 2024 20:19:08



PELATIHAN - Plt Bupati Sidoarjo, Subandi membuka pelatihan yang digelar Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Sidoarjo dengan kegiatan Bimtek Peningkatan Kapasitas Usaha Mikro Disabilitas dan PKL di Pendopo Delta Wibawa, Selasa (06/08/2024).

Sidoarjo (republikjatim.com) - Perhatian Pemkab Sidoarjo terhadap penyandang disabilitas besar. Terutama, kepada mereka yang terjun ke dunia usaha. Pemkab Sidoarjo mengupayakan untuk meningkatkan kapasitas mereka dengan berbagai pelatihan.

Salah satunya, saat Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Sidoarjo menggelar Bimtek Peningkatan Kapasitas Usaha Mikro Disabilitas dan PKL di Pendopo Delta Wibawa, Selasa (06/08/2024). Seratus orang pelaku usaha mikro penyandang disabilitas serta Pedagang Kaki Lima (PKL) hadir menjadi peserta.

Bimtek ini dibuka Plt Bupati Sidoarjo, Subandi. Subandi mengatakan Pemkab Sidoarjo akan selalu mendukung para pelaku usaha mikro disabilitas untuk maju dan berkembang. Pelaku usaha mikro memiliki andil dalam menjaga stabilitas perekonomian di Sidoarjo. Selain itu, keberadaan usaha mikro terbukti mampu menurunkan angka pengangguran.

"Terbukti tingkat pengangguran terbuka di Sidoarjo turun sebanyak 0,75 persen dari 8,80 persen menjadi 8,05 persen. Pemkab Sidoarjo berkomitmen mendukung para pelaku usaha mikro, khususnya penyandang disabilitas dan PKL untuk terus berkembang dan siap dalam menghadapi tantangan," ujarnya.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Subandi menjelaskan pendampingan dan pelatihan akan terus diberikan kepada pelaku usaha mikro disabilitas dan PKL. Dengan begitu, pihaknya berharap mereka tetap bersemangat berusaha meski memiliki keterbatasan fisik. Selain itu, Subandi juga meminta mereka untuk terus berkreasi dan berinovasi dalam menciptakan produk usahanya.

"Pemkab Sidoarjo juga akan mengajak pelaku usaha mikro disabilitas dan PKL untuk berkolaborasi dalam memasarkan produk yang dihasilkan. Pemkab Sidoarjo membuka kesempatan bagi pelaku usaha disabilitas dan PKL untuk berkolaborasi dalam event - event yang diselenggarakan Pemkab Sidoarjo. Sehingga sinergitas antara Pemkab Sidoarjo dan para pelaku usaha tetap terjaga dengan baik," katanya.

Sementara Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Pemkab Sidoarjo, Muhammad Edi Kurniadi menegaskan persaingan usaha saat ini sangat ketat. Karena itu, dibutuhkan kemampuan usaha yang handal, tangguh serta memiliki daya saing yang tinggi. Menurutnya, kemampuan manajemen pelaku usaha dan kualitas produk yang bagus menjadikan pelaku usaha mampu bersaing.



Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalan dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

"Melalui kegiatan ini, kami ingin memberikan wawasan dan motivasi kepada mereka (para pelaku usaha mikro) dalam menjalankan dan mengembangkan usahanya," pungkasnya. Ary/Waw